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 第５２回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成２０年９月１７日（水）午後１時００分～午後１時５５分 

場 所  第１会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、吉野理事、出田文学部長、野口（哲）理学部長、 

磯田生活環境学部長、野口（誠）人間文化研究科長、坂本附属図書館長、 

中島附属学校部長、佐久間、三野、塚原、富﨑、今岡、小城、今井、岩渕各評議員、 

列席者  岡監事、外嶋総務・企画課長、河井国際課長、荒生施設企画課長、上古殿学務課長、 

岸田学生生活課長、浪原図書課長、大原財務課課長補佐 

 

議事に先立ち、前回記録を確認。 

  

Ⅰ審議事項 

１．教員人事について 

学長から、本学の女性教員の採用促進に向けた取組み及び近年の本学女性教員比率の推移等

の現状について説明の後、女性教員採用促進のためのポジティブ・アクションを一層推進する

ため、従前の「奈良女子大学における人事に関する基本方針」に加え、教員公募等のガイドラ

インを示すなどの取組みを行いたいとの提案があり、審議の結果、これを承認した。 

 

Ⅱ報告事項 

１．奈良女子大学大学院人間文化研究科規程の一部改正について 

  人間文化研究科長から、人間文化研究科代議員会の議に基づき制定された大学院人間文化研

究科規程の一部改正について、資料１により改正の趣旨及び内容について説明があった。 

２．平成１９年度に係る業務の実績に関する評価結果(原案)について 

学長から、本学の平成１９年度に係る業務の実績に対し、国立大学法人評価委員会から資料

２のとおり評価結果（原案）が呈示されたことの報告があり、評価結果の概要について説明が

あった。 

３． 平成１９事業年度財務諸表の承認について 

  学長から、平成１９事業年度の財務諸表が９月１０日付けで文部科学大臣により承認された

ことの報告があった。 

４． 平成２０年度大学院教育改革支援プログラムについて 

学長から、平成２０年度「大学院教育改革支援プログラム」に、本学から申請した２件のプ 

ログラム『女性の高度な職業能力を開発する実践的教育』(人社系)と『理系の実践型女性科学

者育成』(理工農系)が採択されたことの報告があり、関係者に対し謝辞があった。 
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５． 科学研究費補助金説明会の開催について 

清水理事から、科学研究費補助金説明会を１０月１日に開催する旨の案内があり、教授会等

において周知願いたい旨依頼があった。 

  また、学内説明会への出席状況並びに科学研究費補助金採択状況の推移等について説明があ

り、説明会への積極的な参加について要請があった。 

６． 百周年記念行事について 

井上理事から、資料３により創立百周年記念行事実行委員会において決定した各種記念行事 

の概要について報告があった。また、学生等に対し創立百周年を周知するため、各部局に周知

用ポスターの掲示を依頼したこと及び大学会館南側階段部分に広報幕を設置する予定で準備を

進めていることの報告があった。 

 さらに、百周年記念行事に関するアイデアがあれば実行委員会までお寄せいただきたいとの

依頼があった。 

７． 平成２０年度（後期）教育研究評議会開催日程について 

  総務･企画課長から、資料４により教育研究評議会等の開催日程について報告があった。 

８． その他 

（１）第５０回役員会について 

        学長から、７月２５日に開催された第５０回役員会の審議概要について報告があった。 

（２）女性人材育成教育研究環境改革推進経費について 

学長から、本学の教育研究環境の改革を行い教育研究の新たな発展を目指すことを目的

とした設備・機器等の整備を行うため「女性人材育成教育研究環境改革推進経費」を予算

措置し、各部局に要求書の提出について通知する予定であることの報告があった。 

（３）グローバルＣＯＥプログラムについて 

学長から、今年度で２１世紀ＣＯＥプログラムが終了することから、来年度のグローバ 

ルＣＯＥプログラムの申請に向け２１世紀ＣＯＥプログラムを発展させたプログラム計

画を検討中であるが、各部局等においても可能性のあるプログラムについて検討願いたい

との依頼があった。 

（４）その他 

① 評議員から文学部南棟１階のラウンジ（仮称）工事が始まることから、使用計画に係

る検討組織設置を検討する必要がある旨の発言があった。 

② 評議員から来年度の教員免許状更新講習への対応に係る大学の方針について質問が

あり、学長から、本学が主体的に講座を開設する方針で詳細の検討を進めていることの

説明があった。 

③ 評議員から、理学部Ｂ棟耐震改修工事状況について質問があり、施設企画課長から、

諸般の経済事情により工事計画が遅れていること、また、近日中に工事入札を行う予定

であることの説明があった。 
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④ 総務・企画課長から、創立百周年記念事業募金に係る寄附の８月末における状況につ

いて報告があり、学長から引き続き募金の協力をお願いしたい旨の依頼があった。 

  

次回教育研究評議会を１０月１５日（水）午後１時から開催することとして散会 

                                         以 上   


